
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Aus Leder macht man viele :

Schuhe, Sofas, Sitze für Autos und viele andere Dinge.

Oft gibt man dem Leder eine besondere .

Leder ist sehr stark.

Man kann es kaum zerreißen.

Deshalb haben auch Pferde ein  aus Leder.

Das sind die Riemen am Kopf.

Auch der Sattel ist aus Leder.

Leder macht man aus der  eines Tieres.

Man braucht dazu tote Rinder, Schafe, Ziegen,

Hirsche, Pferde oder .

Es geht auch mit der Haut von Krokodilen oder Schlangen und Haien.

Wer  macht, ist ein Gerber.

Er taucht die Haut in Wasser mit Salz, Rinde oder besonderen

.

Dann wird aus der weichen Haut ein zähes Leder.
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